

Die kleine Taube

Ich suchte ein Zuhause für mein Herz.
So liess ich alles zurück und machte mich auf eine Reise.

Unterwegs suchte ich Gott und fragte ihn, zu wem ich gehöre.
Ich suchte ihn und fragte, wohin ich gehen soll, was ich tun soll.
Doch Gott antwortete mir nicht.

Als die Leere in mir unendlich schien, erreichte Gott mein Herz und sagte:
Du bist bei mir zuhause.

Zwei Tauben kamen und bauten ein Nest vor meinem Fenster.
Sie bauten es in einen Schuh hinein.

Gott sagte:
Du bist Gast und Pilgerer auf Erden.
Ich antwortete: Das ist unstat und anstrengend.
Solch ein Leben lohnt sich doch nicht.

Am nächsten Morgen lag ein Ei im Nest.
Neues Leben wuchs still in einem Schuh.

Gott sagte:
Ich lege mein Leben in dein Unterwegssein hinein.

Dann reiste ich weiter.
Ich habe es nie gesehen.
Aber ich glaube, die kleine Taube fliegt.

Anita Reichenbach